



発行 宮崎県立高鍋高等学校 同窓会

宮崎県児湯郡高鍋町 大字北高鍋4262 TEL 0983・23・0005 FAX 0983・23・5096

平成20年度 高鍋高校OB祭

特別記念講演会 乙武洋匡氏 特別ゲスト 桑田真澄氏

OB祭実行委員会事務局長 野中康弘

今年度のOB祭では、「五体不満足」の著者で有名な乙武洋匡氏を講師に招き、「チャレンジ精神」と題して講演をいただきました。



をさがしてしまおうものである。年齢や性別、生活環境等言い訳はすぐに見つかる。言い訳を探すとより、その壁を向こう側乗り越える新しい手段、新しいやり方を見つけることがよほど前向きだし、充実感が待っている。」

「ご自身を強く感じられたそうです。そして、ご自身の少年時代を振り返った時に、自分は周りの大人に恵まれていたということに改めて感じ、その感謝の気持ち、そしてこれまで自分が受けた恩を次の世代の子供たちに返していく番ではないかという思いから教育という分野で子供たちのために自分の力を尽くしていきたいと話されました。教師として日々子供たちと接する中



で、今の子供たちはあきらめが早いというのを強く感じると話されました。ご自身は昔から「まずやってみる」「ためだ」たら方法を変えてやってみる。それでもだめだったら「もう一回違う方法でやってみる」という姿勢で物事に取り組んできたので、やる前から「できない」というセリフを口にする子供たちに対してもどかしい思いを感じているとのことでした。



超満員の高鍋町中央公民館

関西支部報告



毎年七月に開催されていた関西高鍋高校同窓会は、事務局の要望に応じて頂き、今年は八月三日(日)に開かれた。(十二時)道頓堀ホテル 県人会副会長 他多くの来賓の方々の出席を得て、いつもより多い百十余名の参加で例年以上に盛大であった。地元宮崎から

在京支部報告

七月十九日(土)に東京大手町の「サンケイプラザ」四Fホールにて、第四十一次在京同窓会総会・懇親会が開催されました。会には約二百五十名の方が参加され、大いに盛り上がりました。

会はず、総会からスタートし、中野会長の挨拶の後、児玉事務局長より平成十八年、十九年度の事業報告及び決算報告が行われました。次期会長選任には、満場一致を持って、中野会長の留任が決定しました。



第二部のフォーラムでは、大東文化大学副学長の押川典昭氏(昭和四十二年卒)から「インドネシア文学について」公演していただき、二人目として、フランス料理モナリザ総料理長の河野透氏(昭和五十一年卒)から「世界のトップシェ

は、岩岡同窓会長、河野校長はじめ、石田ラグビー部OB会長、今年度のOB祭実行委員長桑田山氏以下六名の役員が出席し、大歓迎を受けた。特筆すべきは、今年度は関西在住のOB祭担当学年の同窓生が八名も参加したこと。一人は広島からもわざわざこの会に合わせて出席してくれ、久しぶりの再会を喜ばせて旧交を温めることができた。緑色のラガーシャツ(群団



14名が揃ったH20年度OB会実行委員会

の勇姿がひととき目立つ会となった。バザーや抽選会の品々も多く豪華賞品に感嘆の声をあげる方も多かった。来年もOB祭担当学年に呼びかけて、若い人達に積極的に参加してもらい、同窓会の若返りを図っていききたいとの声がかかった。在京同窓会で実現している、この方式は、他の支部でも大いに参考となりそうだ。(藤本事務局長)



福岡支部

今年度、永年にわたり福岡支部を支えてくださった高嶋紀子さんから、原誠子さんへと事務局長をバトンタッチされました。高嶋さんには同窓会本部より、感謝状が贈呈されました。



福岡支部 旧事務局長 高嶋紀子さん



福岡支部 新事務局長 原誠子さん

平成二十年度高鍋高校OB祭のお礼

平成二十年度高鍋高校OB祭実行委員長 染山昌幸



本年の高鍋高校OB祭は「出会い」そして「永遠の友情へ」をテーマに、私達昭和六十年卒業同窓生(三十七回生)が担当し八月十五・十六日の両日盛大に執り行うことができました。これもOB祭の趣旨をご理解の上、ご支援、ご協賛

なんきんはぜ

高校時代に歌った、忘れられない校歌がある。夏の甲子園予選一回戦に勝利した後に歌った校歌だ。この一勝は私達チームにとっては公式戦初勝利であり、唯一の勝利であった。嬉しさと興奮で、音程もリズムもむちゃくちゃであったが、球場中に響き渡る大きな声で歌い、サンマリンスタジアムで校歌を歌えることを誇りに思い、そして幸せに感じた。今でも、野球部の仲間と集まった時は必ず、あの時歌った校歌の話で盛り上がる。

今、式典の際に歌う、校歌や応援歌を聞くとき少し寂しく思う。声も小さく、表情も硬く、何より生徒達が校歌を歌うことに誇りが持てないように映る。しかし、今年の鳴祭文化の部の最後に歌った応援歌は、元氣良く、生徒の表情もとてもイキイキしており、聴いていて気持ちよかったです。なにより、団長リーダーを中心に、体育祭にかける意気込みが伝わってきた応援歌であり、結果的に、鳴祭の大成功につながったと思う。この経験を生かして、生徒達には、校歌、応援歌をもっと大切にしていってほしい。

また、余談であるが、野球部の後輩達に頑張ってもらい、全校生徒一体となり肩を組んで「なるみがおかに」と、甲子園球場で母校の校歌を歌ってみたいものである。(M・M) (平成十六年度卒業生)

話には、ご来場された方々もそれぞれの思いでお話を聞いていただき貴重な講演となったものと感じしております。また、オープニングイベントでは母校在校生によりすばらしい舞台を演出していただきありがとうございます。私達昭和六十年卒業生も在校生と共にイベントに参加し、改めて母校との絆を深めることができました。私達は今回のOB祭を通して、母校と鳴海ヶ丘会の伝統の重さ、そして人との繋がりの深さ、温かさを強く感じました。これからは、この経験を後輩達へ引き継ぎ、母校や鳴海ヶ丘会、そして地域での発展に努力して参りますので、今後とも鳴海ヶ丘会及びOB祭へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。最後に、皆様方の益々のご健勝とご活躍をご祈念申し上げます。お礼の言葉とさせていただきます。

